

# Boletín de La Voz de Beloit

Boletín #3, Trimestral

La Voz de Beloit es un canal divulgativo en español sin fines de lucro con información de noticias locales, inmigración, salud física, educación, salud mental, familia, eventos comunitarios, trabajos, alertas meteorológicas y entrevistas.

De manera decisiva, comprometida, respetuosa y valiente, La Voz de Beloit aborda una amplia gama de temas y se centra especialmente en la salud, la seguridad, la nutrición, la educación, la inmigración y el bienestar completo de las familias dentro de las comunidades latinas.

La Voz de Beloit se publicó en papel mensualmente de 2013 a 2018. Ahora es un periódico digital en español en Facebook. Esta tecnología hace el acceso de los lectores mucho más rápido y eficiente.

Escanee el código QR para obtener más información:



## LA CIUDAD DE BELOIT ORGANIZA UNA FERIA DE EMPLEO TEMPORAL

La ciudad de Beloit tiene docenas de oportunidades laborales para quienes buscan aumentar sus ingresos este verano. Estos puestos son la opción perfecta para las personas que buscan un trabajo de temporada, incluidos estudiantes de preparatoria y universitarios, maestros, padres que se quedan en casa o jubilados.

Únase a la ciudad de Beloit en su feria de empleo de temporada de 9 a.m. a 1 p.m. el sábado 6 de abril de 2024 en la Biblioteca Pública de Beloit, 605 Eclipse Blvd. El equipo de reclutamiento y contratación de la ciudad de Beloit brindará entrevistas en el lugar durante la feria de empleo. La edad mínima requerida para las plazas estacional es de 16 o 18 años, según el puesto.

Para obtener más información o presentar una solicitud en línea, visite:

[www.governmentjobs.com/careers/beloitwi](http://www.governmentjobs.com/careers/beloitwi)

La ciudad de Beloit es un empleador que ofrece igualdad de oportunidades.

**Persona de contacto por cualquier pregunta sobre el boletín y su contenido:**

Directora de La Voz de Beloit:  
María Elena White

Correo electrónico: [lavozdebeloit@gmail.com](mailto:lavozdebeloit@gmail.com)

Sitio de web:

<https://lavozdebeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>

**CITY OF Beloit WISCONSIN**  
**FERIA DE TRABAJO POR TEMPORADA PRIMAVERA/VERANO**  
**SÁBADO 6 DE EN LA BIBLIOTECA PÚBLICA DE BELOIT**  
**9:00AM - 1:00PM**  
**ENTREVISTAS EN EL LUGAR**  
**TRABAJOS DISPONIBLES**  
Celero, Consejero de campamento/parque infantil, Pasante de ingeniería, Operador de equipos- Agua, Asistente de campo de golf, Mantenimiento de terrenos, Salvavidas, Mantenimiento de piscinas, Gerente de piscinas, Instructor de actividades recreativas, Oficial de deportes- Softbol, Pasante de aguas residuales.  
Para obtener más información o para solicitar empleo en nuestro sitio web:  
[www.governmentjobs.com/careers/beloitwi](http://www.governmentjobs.com/careers/beloitwi)  
Empleador de igualdad de oportunidades

## PROGRAMA OPCIÓN PARENTAL DE WISCONSIN - BONOS PARA OLA

Hay una nueva manera para que su familia pueda pagar una educación cristiana segura y de calidad en Beloit. La Escuela Católica Nuestra Señora de la Asunción participa en el Programa Opción Parental de Wisconsin (WPCP) para el año escolar 2024-2025. Las familias con niños que ingresarán al K4, K5 o 1er grado pueden llenar su solicitud por internet durante el periodo de inscripción abierta (1° de febrero - 18 de abril de 2024).

El programa ofrece a los estudiantes de Wisconsin cuyas familias cumplen con ciertos requisitos de ingreso, la posibilidad de asistir sin costo de colegiatura a una escuela participante privada o religiosa de su elección.

Visite [www.school.olabeloit.com/choice](http://www.school.olabeloit.com/choice) para obtener más información. Por favor comuníquese directamente a OLA al (608) 365-4014 o vaya a [choice@olaschool.ws](mailto:choice@olaschool.ws) si tiene alguna pregunta.

Si no vive en Wisconsin, o no cumple con los requisitos de ingreso, es posible que esté disponible para usted la ayuda de colegiatura de OLA.

### 5 DE ABRIL - TEMPORADA DE BÉISBOL

El equipo de béisbol Beloit Sky Carp inicia su temporada el 5 de abril de 2024 en el Estadio ABC Supply. La temporada durará de abril a septiembre. El Sky Carp es una filial High-A del equipo de béisbol Miami Marlins. Puede pasar un tiempo divertido que es económico asistiendo a sus partidos locales, que cuentan con promociones y eventos durante toda la temporada.

<https://www.milb.com/beloit>

### 5 AL 14 DE ABRIL – EL FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE

¡El Festival Internacional de Cine de Beloit regresa con su 19a temporada!

Es un festival anual de cine que dura diez días y celebra el poder del cine independiente de todo el mundo. Los residentes locales y los visitantes de todo el país disfrutan cada año de una amplia gama de obras del cine internacional. En salas de cine de entre 40 a 400 asientos se proyectan 100 películas increíbles.

<https://beloitfilmfest.org>

## CELEBRA EL DÍA DEL NIÑO

En febrero de 1924, la Sociedad de Naciones firmó la Declaración de Ginebra, reconociendo los derechos de los niños y la responsabilidad que tienen los adultos hacia ellos. Ese mismo año, el presidente Álvaro Obregón firmó la Declaración de Ginebra el 30 de abril y decretó ese día como el Día del Niño en México. Tras la Segunda Guerra Mundial, se fundó la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y se propuso revisar la Declaración de Ginebra. El 20 de noviembre de 1959, la ONU aprobó la Declaración de los Derechos de los Niños que destaca el derecho a la igualdad, educación, atención médica y protección contra el abuso y la explotación. Asimismo, firma que los niños deben tener prioridad en la sociedad y recibir cuidado especial para su bienestar físico, mental y emocional. Muchos países adoptaron el 20 de noviembre como fecha para celebrar el Día del Niño, pero en México se sigue celebrando el 30 de abril desde hace ya 100 años.

## PRÓXIMAS ACTIVIDADES Y EVENTOS DEL ESCUELA THE LINCOLN ACADEMY

### Examen Forward y Pre-ACT de primavera

A mediados de abril se realizan los exámenes estatales anuales para los estudiantes de 3° a 10° grado. La asistencia es crucial durante estos períodos de exámenes. Recomendamos a los alumnos que duerman bien en la noche y estén preparados para comenzar los exámenes a las 8:30 a.m.

### 1° de mayo: Día de Aprendizaje y Servicio

Todos los alumnos de TLA participarán en una variedad de proyectos de servicio que apoyan el área de Beloit. ¡Esté atento a los alumnos que colaboran con organizaciones de toda la comunidad!

### 16 de mayo 5 - 7 p.m.: Colecta de Fondos de Exhibición de Alumnos

Reúnase con nosotros para pasar una velada informal que ofrece la oportunidad de comprar artículos hechos por los alumnos, hacer ofertas para artículos de una subasta silenciosa y disfrutar de música en vivo, bebidas y bocadillos. ¡Todo esto sirve para apoyar las oportunidades de enriquecimiento educativo para los alumnos de la Academia Lincoln!

### 5 de junio: ¡Último día de clases!

Las actividades del último día incluyen el carnaval anual de toda la escuela. Queremos agradecer a nuestras familias de TLA por confiarnos este año escolar su regalo más valioso: ¡sus hijos!

## LA HISTORIA DEL 5 DE MAYO

Esta celebración conmemora la Batalla de Puebla del 5 de mayo de 1862, cuando el ejército mexicano comandado por el general Ignacio Zaragoza derrotó al ejército francés. Esta victoria fue importante porque el ejército mexicano estaba superado en número, además de mal equipado. Debido a que Zaragoza era nativo de Texas cuando todavía era parte de México, es posible que las primeras celebraciones del 5 de mayo fueran en Texas y en California ya que había grandes poblaciones de mexicanoamericanos en esa área. Gradualmente el 5 de mayo comenzó a celebrarse en todo el país. En las décadas de 1960 y 1970, el Movimiento Chicano elevó aún más su importancia transformándola en una celebración de herencia y cultura mexicana, y resistencia contra la opresión. Si bien el 5 de mayo no se celebra en todo México, su importancia se destaca mayormente en los Estados Unidos porque es un testimonio al espíritu de resistencia, valor y orgullo mexicano.

## LA HISTORIA DEL DÍA DE LAS MADRES

El Día de las Madres tiene una rica historia que se remonta a la antigua Grecia, donde rendían honores a la diosa madre Rea, y posteriormente en Roma, donde celebraban a la diosa madre Cibeles. Sin embargo, la versión actual del Día de las Madres surgió a principios del siglo XX gracias a los esfuerzos de Anna Jarvis, una activista social estadounidense. Jarvis hizo campaña incansablemente por un día para honrar a las madres, inspirada por la dedicación de su propia madre al activismo y servicio comunitario. En 1914, sus esfuerzos dieron frutos cuando el presidente Woodrow Wilson declaró oficialmente el segundo domingo de mayo como el Día de las Madres en los Estados Unidos. Con el tiempo, la festividad se ha convertido en una celebración global, en la que la mayoría de las personas se reúnen para expresar gratitud y amor a sus madres, a sus abuelas y a todas las figuras maternas.

## RECURSOS EDUCATIVOS PARA LA COMUNIDAD

### Stateline Literacy Council:

El Stateline ofrece clases de inglés, GED y ciudadanía. Están ubicados en la Biblioteca Pública de Beloit.

Para obtener más información, llame al (608) 362-5207 o mande un mensaje a [lopez@slcbeloit.org](mailto:lopez@slcbeloit.org)

### Beloit Even Start ofrece clases de inglés para adultos CON o SIN hijos:

El programa de Even Start Family Literacy es un modelo multi-generacional para el aprendizaje que ofrece clases para adultos e incluye cuidado de niños e instrucción y oportunidades para sus hijos desde el nacimiento hasta los tres años de edad. Actualmente, el programa ofrece clases gratuitas de inglés como segundo idioma (ESL) para adultos CON o SIN hijos.

Para obtener más información, llame a Cindy al 608-312-3250.

### Programa de Inmigración y Violencia Doméstica de YWCA Rock County:

Ofrecen clases de inglés los lunes y miércoles de 9 a.m. a 1 p.m. y de 6 p.m. a 8 p.m. de mayo a septiembre en Janesville Community Center (305 Lincoln).

Para registrarse, llame a Karla al 608-352-2228.

### Whitewater Unified School District:

Ofrecen clases de inglés de lunes a jueves en Whitewater Community Space 834E.

Para obtener más información, llame al 920 -297-8942.

### Faith Community Church (2931 Lucerne Dr Janesville, WI):

Clases de inglés, español y preparatoria abierta (GED)

Tel. Pastor Osvaldo: 760-571-7613, Pastora Elena: 760-593-9463

### 30 DE ABRIL - CUENTO BILINGÜE PATROCINADO POR LA VOZ DE BELOIT

¡Habrá un cuento bilingüe en la Biblioteca Pública de Beloit y será presentado por María Elena White! El cuento será de 6 p.m. a 7 p.m. y para niños de 0 a 5 años de edad.

### 5 AL 7 DE MAYO – CINCO DE MAYO FEST EN DELAVAN

¡Celebra el Cinco de Mayo en Delavan! Esta celebración se realiza del 5 al 7 de mayo y está llena de música, comida y diversión.

### MAYO A OCTUBRE - MERCADO DE AGRICULTORES EN BELOIT

El mercado de agricultores de Beloit comenzará pronto en mayo y durará hasta octubre. El mercado está abierto, ya sea que llueva o esté soleado, todos los sábados de 8 a.m. a 1 p.m. Cuenta con más de 130 vendedores y ahí se puede encontrar casi cualquier cosa, como verduras frescas, queso, huevos, miel, carne, artesanías, jabones y varios otros artículos. ¡Este reconocido mercado merece definitivamente una visita!

<https://visitbeloit.com/farmers-market>

## NECESITA AYUDA

### Marque 211 o 877-947-2211

desde cualquier teléfono en Wisconsin para conectarse con un equipo de especialistas en información y referencias.

Se le solicitará su código postal para poder dirigirlo al centro de contacto más cercano, y garantizar un servicio local que comprenda sus necesidades. Para obtener mayor información de los servicios, visite:

<https://211wisconsin.communityos.org/guided-search>

## SE OFRECE SERVICIOS DE QUIROPRÁCTICA

¡El Centro de Salud Comunitario del área de Beloit está añadiendo servicios quiroprácticos! Si está interesado en recibir atención quiropráctica, puede unirse a nuestra lista de espera para cuando comiencen los servicios en marzo de 2024.

Llame al 608-361-0311 para obtener más información y unirse a la lista de espera.

## Blackhawk Technical College

Hay clases de inglés para adultos desde los niveles básico, intermedio y alto. Las clases son todo los martes y jueves de 9 a.m. a 12 p.m.

Blackhawk Technical College (Salón 1507), Tel. (608)-741-3566.

Clases de preparatoria abiertas - GED o HSED

Puede ver los requisitos aquí: <https://www.blackhawk.edu/Programs-Classes/Take-a-Class/GED-HSED>

## EVENTOS EDUCATIVOS PARA LOS PEQUEÑITOS EN LA BIBLIOTECA PÚBLICA DE БЕЛОИТ

**Hora de cuentos con música y movimiento** — Todos los lunes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con música, baile, yoga, canciones y cuentos. De 3 a 6 años de edad.

**Grupo de juegos ABC** — Todos los martes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con canciones y cuentos mientras se aprende el alfabeto. 3 y 4 años de edad.

**Hora de cuentos para preescolares** — Todos los miércoles a las 10 de la mañana. Cuentos, canciones y diversión con un tema nuevo cada semana. De 0 a 6 años de edad.

**Juegos para bebés** — Todos los jueves a las 10 de la mañana. Relaciónese con otros padres mientras conecta la atención de su bebé con canciones y cuentos simples. De 0 a 2 años de edad.

**Yoga para niños pequeños** — Todos los viernes a las 10 de la mañana. Niños pequeños + yoga. Esta clase la enseñarán empleados calificados de YMCA. De 0 a 5 años de edad.

## LA HISTORIA DEL DÍA DEL PADRE

El Día del Padre tiene sus raíces a principios del siglo. La idea fue propuesta por primera vez en los Estados Unidos en 1909 por Sonora Smart Dodd, inspirada por la dedicación de su padre que era soltero. Sonora consideró que los padres, al igual que las madres, también merecían reconocimiento. El primer Día del Padre se celebró el 19 de junio de 1910 en Spokane, Washington. Sin embargo, fueron necesarias varias décadas para que el concepto recibiera reconocimiento nacional. En 1966, el presidente Lyndon B. Johnson emitió una proclamación designando el tercer domingo de junio como el Día del Padre. Finalmente, en 1972, el presidente Richard Nixon promulgó el Día del Padre como día feriado nacional permanente. Desde entonces se ha celebrado en todo el mundo, aunque las fechas varían. Hoy, el Día del Padre es un tiempo para que los hijos honren y agradezcan a sus padres, abuelos y otras figuras paternas.

## PREVENCIÓN CONTRA LAS DROGAS

El consumo de drogas entraña riesgos importantes, tanto físicos como psicológicos, para los jóvenes. Las drogas pueden afectar el desarrollo cognitivo, obstaculizar el crecimiento y provocar problemas de salud a largo plazo. Además, existe el riesgo de experimentar del estado emocional, deterioro social y dificultades en el desarrollo académico y familiar. Las medidas de prevención para los jóvenes incluyen la educación sobre los riesgos del consumo, el fomento de relaciones sólidas con adultos de confianza y la promoción de interacciones positivas con la familia. Es esencial limitar el acceso a medicamentos, supervisar el comportamiento regular e involucrarse en actividades en la escuela y la comunidad. El hogar es la primera línea de defensa, ya que los padres pueden fomentar actividades deportivas, visitar parques, cines y bibliotecas y promover pasatiempos saludables. Estas estrategias son fundamentales para alejar a los jóvenes del consumo de drogas a fin de proteger su salud y bienestar.

# LOS MIEMBROS DE LA VOZ DE BELOIT



**Dulce Y Más**  
TIENDA DE HELADOS  
La Voz de Beloit

**HORARIO TODA LA SEMANA  
DE 11:30 AM A 8:00 PM  
(608)299-8393**

EN EL 1817 PRAIRIE AVE. DE BELOIT, WISCONSIN



**Una escuela con valores cristianos**  
Clases con pocos alumnos

**3K - 8th Grado**

**OUR LADY OF THE ASSUMPTION  
CATHOLIC SCHOOL**

2222 Shoplere Road, Beloit, WI  
(608) 365-4014



**Hendricks CareerTek** proporciona actividades de exploración de carreras GRATUITAS y divertidas a los estudiantes de 6° a 12° grado

- Programas extracurriculares para estudiantes de secundaria-miñe school
- Cuidado de la salud
- Oficios
- Manufactura avanzada/Tecnología de la información
- Academias de verano
- INAC-sistema de climatización
- Soldadura
- Diseño web
- Fuego y Servicios médicos de emergencia
- Cocina
- Oportunidades de observar a profesionales
- Programa de asistente de enfermería certificado
- Asistencia universitaria
- Lenar solicitud y FAFSA
- Escribir un ensayo
- Bases

...Y mucho más!!

Visítenos hoy en [hendrickscareertek.org](http://hendrickscareertek.org)  
o llame al 608-312-4770 para obtener más información

Nuestros estudiantes se proponen grandes metas y prosperan en una cultura de innovación y pensamiento interdisciplinario.

<https://www.uw.edu/cds>  
In Spanish: <https://geturl.uw.edu/zu>





CITY OF  
**Beloit**  
WISCONSIN



**B<sup>EDC</sup>** GREATER  
BELOIT  
ECONOMIC  
DEVELOPMENT  
CORPORATION



**COMMUNITY HEALTH SYSTEMS**  
Comprehensive Care For Our Community

Centro de salud comunitario del área de Beloit en Beloit, Wisconsin, que ofrece servicios médicos, dentales y de salud conductual.

Tarifas fijas, el costo de su atención al consultar a un proveedor; realizarse un laboratorio o un procedimiento. CHS nunca rechaza a nadie por no poder pagar. A nadie se le niega el acceso a los servicios.

Dirección: 74 Eclipse Blvd/Beloit, WI 53511  
Teléfono: 608-361-0311  
Horario de la clínica: de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. de lunes a viernes



ROCK COUNTY HUMAN SERVICES  
BUILDING A ROCK SOLID COMMUNITY



VISIT BELOIT  
BELOIT, WISCONSIN 1836



THE LINCOLN ACADEMY



GUZMAN'S  
PIGGLY WIGGLY

¡Para conocer más información sobre la comunidad, siga nuestra página en Facebook! Escanee el código QR o siga nuestras otras páginas de redes sociales:

- <https://lavozdebeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>
- <https://www.facebook.com/Lavozdebeloit/>
- <https://www.youtube.com/@lavozdebeloit9510/streams>





## MALLORY RODRIGUEZ

ACCOUNT ASSOCIATE

**NICK OLDENBURG STATE FARM**

1406 Willowbrook Rd Ste 130

Beloit, WI 53511

Office: (608) 312-4747

Fax: (608) 312-4499

*Mallory M. Rodriguez*



## Cricket Wireless

¿Busca un nuevo teléfono?

SE HABLA ESPAÑOL

Le ofrece una gran variedad de teléfonos y accesorios a un precio económico.



Visite su sucursal ubicada en el número 3116 de Rockton Ave., Rockford, IL.



beloit public library  
*inspiring a great city through learning*

**la voz de Beloit**  
 al sur de WI y norte de IL

**CUENTO BILINGÜE: HORA DE LA HISTORIA DEL DÍA DEL NIÑO.**

SUMÉRJASE EN EL MUNDO FASCINANTE DEL DÍA DEL NIÑO. MARÍA ELENA WHITE PRESENTA UN CUENTO BILINGÜE COMBINANDO INGLÉS Y ESPAÑOL. ESTE MOMENTO DE DIVERSIÓN OFRECE UNA OPORTUNIDAD PARA QUE LAS FAMILIAS SE SUMERJAN EN LAS TRADICIONES Y EL IDIOMA DE OTRA CULTURA.

*Martes, 30 de abril de 2024.*  
 Program Room  
 Horario: 6:00 a 7:00 de la tarde

## La promoción que tu negocio necesita.

**LA VOZ DE BELOIT UN PERIÓDICO DIGITAL E IMPRESO.**

Resalta cada detalle de tu negocio.

*¡Tenemos precios especiales!*

Directora  
 Maria Elena White

(608)-322-1691

Email: [lavozdebeloit@gmail.com](mailto:lavozdebeloit@gmail.com)

@Lavozdebeloit. Information by inbox

<https://lavozdeBeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>



## HACIENDA SAN MIGUEL

RESTAURANTE

**COUPON 10% DISCOUNT: VÁLIDO DE ABRIL A JUNIO**  
**HAPPY HOUR: DE 3P.M. A 6P.M.**  
**HORARIO DE SERVICIO:**

LUNES: DE 7:30A.M. A 1P.M.  
 DE MARTES A JUEVES:  
 DE 7:30A.M.A 8P.M.  
 VIERNES Y SABADOS:  
 DE 7:30A. M. A10:30.M.  
 DOMINGOS: DE 7:30A.M. A 8P.M

NOCHES DE KARAOKE TODOS LOS VIERNES Y SÁBADOS

PRAIRIE AVE. AL LADO DE PIGGLY WIGGLY EN BELOIT.



¡Tu negocio puede aparecer en aquí! Contáctanos por correo electrónico o por teléfono.

CORREO: [lavozdebeloit@gmail.com](mailto:lavozdebeloit@gmail.com) TEL: 608-322-1691